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TERCERA ENTREGA
Viernes 16 de Abril de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: 15 de Septiembre
Programa: Conversaciones
Conduce: Emilio Núñez
Invitado: Enrique Quiñónez (Vía Telefónica)
Tema: Reunión de la bancada liberal con el Gobierno
Quiñónez informó que las pláticas del Partido Liberal con el FSLN no son formales en insistió en que el 
Frente Sandinista quiere cortarle el período al Presidente Bolaños, porque en las conversaciones los 
sandinista siempre les plantean esa propuesta.

NOTICIAS DE TV

+El diputado Noel Ramírez expresó: “Siendo nosotros la fuerza política mayoritaria que hay en Nicaragua, 
debemos de conversar con el Frente Sandinista que es la segunda fuerza política que hay en el país y con 
todos los poderes del Estado, donde el Poder Ejecutivo es uno más dentro de esos poderes. La próxima 
semana nos vamos a poner en contacto con el diputado René Núñez, quien es el que preside la Comisión 
bilateral del Frente Sandinista y allí, una vez que nos sentemos a conversar, estableceremos una agenda 
de trabajo”. Al ser consultado de que si estarían dispuestos a una reestructuración de la Junta Directiva de 
la Asamblea Nacional, Ramírez respondió “Mi posición siempre ha sido de que la composición de la 
Directiva de la Asamblea Nacional debe representar a la composición de las fuerzas políticas que hay en la 
Asamblea Nacional y que el Frente Sandinista es la segunda fuerza política que hay en la Asamblea y que 
debe de estar representada en la Directiva. “Al respecto, la diputada Jamileth Bonilla expresó “No estamos 
dispuestos, nosotros, a dar nuestros votos para reestructurar la Junta Directiva, porque yo creo que 
estamos sentando un mal precedente de que se estén haciendo cambios y reestructuraciones de una Junta 
Directiva por causas que no existen, sobretodo que ya se está haciendo costumbre”. Por su parte el 
diputado Enrique Quiñónez dijo que “sería una completa estupidez” reestructurar la Junta Directiva, si se 
prestaran los votos de la bancada Azul y Blanco y del Gobierno para eso. “En cambio, existen un 
sinnúmero de leyes que todavía están en la tubería y que jamás el FSLN apoyaría al Ejecutivo, por lo que 
lógicamente necesitarán de los votos liberales”, puntualizó Quiónez. (TV Noticias, Canal 2 / Noticias 12, 
Canal 12)
+El Secretario de la Presidencia, Eduardo Montealegre, mencionó que el Presidente ha sido claro en que 
se avance hacia la institucionalización, lo cual discutió ayer con el Secretario del FSLN. Asimismo, dijo que 
la reunión con el PLC fue cordial y se acordó que esa comisión liberal se reúna con miembros del Ejecutivo 
y la Presidencia para continuar las conversaciones con los diferentes sectores. Agregó que el Presidente 
Bolaños ha hecho una propuesta de que se reúnan los cuatro Poderes del Estado con personas 
representativas de cada bancada representadas en la Asamblea Nacional, pero hay que avanzar poco a 
poco, enfocados hacia el mayor bienestar y crecimiento económico para disminuir la pobreza. Por otra 
parte informó que el Presidente Bolaños se reunió con el Presidente de la Asamblea para discutir la agenda 
legislativa. (Noticiero Independiente, Canal 8)
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+El Secretario de la Asamblea Nacional, Miguel López, señaló que no le corresponde a Daniel Ortega estar 
decidiendo si va a haber o no acusación por delitos electorales  o recorte en el período presidencial, porque 
no es él quien tiene que decidir qué ocurrirá en el país. López consideró que el Ejecutivo deja un vacío de 
poder en ese tema, peligroso en la conducción del país. Apuntó que la estabilidad del país no puede 
descansar en Ortega, sino en el consenso y acuerdo entre todos sectores sociales del país. (TV Noticias, 
canal 2 / Bolsa Visión, CDNN)
+El Ministro de Hacienda, Eduardo Montiel, declaró que todas las instituciones del Estado que tengan que 
ver con el tema de la reducción de consumo de energía deberán presentar la próxima semana 
recomendaciones específicas en una cantidad de áreas, debido a que existe un instructivo del Secretario 
de la Presidencia, Eduardo Montealegre, en el sentido de mantenerse estrictos con el Presupuesto ya que 
Hacienda le está dando seguimiento a la austeridad en el gasto de combustible. Agregó que el Presidente 
Bolaños manifestó que no se permita ninguna transferencia en el sector público para cubrir gastos de 
combustible extra, pero también están analizando una cantidad de medidas para presentarlas al gabinete 
económico a la brevedad posible. (Noticiero Independiente, Canal 8)
+El Secretario de la Presidencia, Eduardo Montealegre, indicó que desde hace tiempo, cuando él era 
Ministro de Hacienda, se había decidido que los vehículos estatales eran para funciones oficiales del 
Gobierno y que los fines de semana dichos vehículos quedarían en casa de los funcionarios a los cuales se 
les han asignado, aunque puede que algunos los utilicen los fines de semana, pero él considera que la 
mayoría los dejan en sus respectivas casas. (TV Noticias, Canal 2 / Noticiero Independiente, Canal 8 / 
Noticias 12, Canal 12)
+El diputado Jaime Morales Carazo reiteró su posición acerca de las reuniones del Ejecutivo con el FSLN y 
el PLC, pues considera normal que el Mandatario se reúna con las principales fuerzas políticas del país. 
Indicó que lo que no es normal es que el Presidente tenga que estar explicando por qué se reúne con 
alguien. (Noticiero Independiente, Canal 8)


